



## Cuaresma de Fraternidad 2022



Estimadas familias de los Sagrados Corazones  
Presente

Un fraternal saludo en el Señor. Reciban todas y todos la más cordial bienvenida en este nuevo comienzo del año escolar y comienzo también de la Campaña de Cuaresma 2022. Este año la Cuaresma de fraternidad se focalizará en las familias vulnerables a lo largo de todo el país, con el objetivo de llegar a los hogares que han sido más afectados por la crisis sanitaria.

Bajo el lema *“Chile tiende la mano a las familias más vulnerables”*, tenemos la oportunidad de apoyar miles y miles de familias que viven en situación de vulnerabilidad y que hoy logran mejorar sus condiciones de vida gracias a sus aportes.

Durante 40 días se nos invita a un compromiso permanente en la construcción de un Chile más justo, solidario y fraterno.

Aprovecho de agradecer a quienes han participado y contribuido en estos años, en las distintas campañas de cuaresma, ayudando a hacer más concreta la convivencia fraterna. Es importante recordar que esta actividad se inicia el Miércoles de Ceniza (2 de marzo) y culmina el Domingo de Ramos (10 de abril).

Los invitamos a que, durante este tiempo de preparación para la pasión, muerte y resurrección de Jesús realicemos actos concretos de solidaridad, como es el aportar en las alcancías físicas distribuidas en cada curso (a partir del miércoles 9 de marzo), y de esta manera hacer posible un mejor cambio en las condiciones de vida de las muchas familias en nuestro país.

Desde ya agradecemos su colaboración al compartir generosamente con quienes necesitan nuestra ayuda. Junto a los corazones de Jesús y María vivimos cuaresma.

Que Dios y María Santísima les bendigan  
Atentamente,

Matilde Valencia F.  
Encargada Área Pastoral